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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第５回有田区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  【協議事項】 

    平成３１年度地域活動支援事業について（公開） 

３ 開催日時 

平成３１年１月２８日（月）午後１時３０分から午後２時００分 

４ 開催場所 

上越市カルチャーセンター 研修室 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 熊木敏夫（会長）、秋山千惠子（副会長）、青木ユキ子（副会長）、 

飯塚 市川 禅、牛木幸一、大原久雄、樺沢早苗、栗間良子、 

髙橋 夫、髙橋秀樹、野島賢一、長谷川陽一、平井弘一郎、山崎栄一 

（欠席１名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：滝澤センター長、小池係長、千田主任 

８ 発言の内容 

【滝澤センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【熊木会長】 

・挨拶  

・会議録の確認：野島委員、長谷川委員に依頼 

 議題【協議事項】平成３１年度地域活動支援事業について、事務局へ説明を求める。 
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【小池係長】 

 ・資料№１「平成３１年度地域活動支援事業 有田区の採択方針等について（案）」 

に基づき説明 

【熊木会長】 

  それでは採択方針から順に決定していきたいと思う。 

 ○採択方針：資料№１のとおり、昨年度と同様とすることで委員の賛同を得る 

 ○募集期間：４月１日（月）から５月７日（火）まで 

 ○周知方法：資料№１のとおり、昨年度と同様とすることで委員の賛同を得る 

  次に補助率についてはどうか、 

【野島委員】 

  私の町内から、毎年、同じような事業が多いので、補助金額の上限を設けたらどうか

という意見を４件ほどいただいている。 

  また、申請内容がある程度決まってきているので、もっと地域活性化に繋がるような

事業があるのではないかという意見もあり、掘り起こしの方法も地域協議会で検討して

ほしいということだった。 

【熊木会長】 

  ではまず上限を設けることに対して、皆さんはどう思うか。 

  （特に意見なし） 

  では、採決にて決定したいと思う。 

 ・挙手の結果、上限は設けないことで委員の同意を得る 

  採決の結果、上限は設けないこととなったが、提案された事業に対して、補助金額に

度が過ぎるというものがあれば、それを判断していくのが我々の仕事なので、当然その

際は金額に対して意見を言い、減額ということをやっていきたいと思う。 

  次に申請内容が決まってきていることに対しては、新規事業の申請が出てこない。事

務局や市で周知は行っているが、新規提案が少ないのは事実である。新規事業がある場

合、優先的に採択していきたいという思いは皆さん同じだと思うので、町内で新規事業

があれば声掛けをしていただき、有効に補助金を使っていきたいと思っている。 

 ○補助率等：資料№１のとおり、昨年度と同様とすることで委員の賛同を得る 

 ○審査方法：資料№１のとおり、昨年度と同様とすることで委員の賛同を得る 

 ○その他：資料№１のとおり、昨年度と同様とすることで委員の賛同を得る 
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  それでは、平成３１年度地域活動支援事業の採択方針等については、以上のとおり決

定とする。 

  次に「事務事業評価の実施について」事務局へ説明を求める。 

【滝澤センター長】 

 ・資料№２「事務事業評価の実施について」に基づき説明 

【熊木会長】 

 ・事務局の説明に対し、質疑なし 

  次に「その他」について、事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 

  次回協議会は３月１８日（月）地域活動支援事業の事前説明会の前段で行いたいと考

えているがどうか。 

【熊木会長】 

 ・次回協議会：３月１８日（月）午後５時３０分から 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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